

TV Dielheim Schülerleichtathletik: Rhein-Neckar-Kreis Langstreckenmeisterschaften in Wiesloch

Erfreulich große Teilnehmerfelder gab es bei den diesjährigen Rhein-Neckar-Kreis Langstreckenmeisterschaften der Leichtathleten, die am 8.03.2020 in Wiesloch ausgetragen wurden. Gutes Laufwetter ließ spannende Wettläufe und tolle Leistungen im Waldstadion zu. Munter mitmischen konnten auch einige SportlerInnen vom TV Dielheim. Den Anfang machte um 10 Uhr Henrike Wuschek in der Altersklasse W10. Die W10 und W11 liefen 2000m im Stadion. Henrike ging die erste Runde ein wenig zu schnell an, fand dann aber ihr Tempo und lief die fünf Stadionrunden in einer tollen Zeit von 9:51 Minuten. Ihr Ziel unter 10 Minuten zu bleiben hat sie damit perfekt erreicht und war glücklich. Eine Stunde später starteten die männlichen U18 Athleten mit Adrian Wagner und Jonas Stammer vom Turnverein im Startaufgebot. Beide Athleten nutzen diesen 3000m Wettkampf um ihre Ausdauerfähigkeiten zu testen. Jonas lief in 11:54 Minuten auf den 5. Platz und Adrian in 12:54 Minuten auf den 6. Platz. Ihr Trainer Harry Bauer ist sehr zufrieden mit den erbrachten Leistungen. Bis zu den Osterferien kann nun das Aufbautraining weitergehen um nach den Osterferien in die Bahnsaison im Freien einzusteigen.

adl

